

HSH

nPA-Start gelungen

[03.12.2010] Das Unternehmen HSH zeigt sich vier Wochen nach der Einführung des neuen Personalausweises (nPA) bei den Anwendern seiner Software-Lösung MESO zufrieden.

Als gelungen hat die Firma HSH die Einführung des neuen Personalausweises (nPA) bei ihren 2.100 Kunden bezeichnet. Sie sei trotz der umfangreichen Software-Anpassung vor allem beim elektronischen Beantragungsprozess störungsfrei und ohne Probleme verlaufen. Einen Monat nach der Umstellung haben sich die Arbeitsabläufe in den Verwaltungen laut HSH eingespielt. Das Ziel, den zusätzlichen Aufwand für die Beantragung eines Ausweises trotz der neuen Funktionalitäten nicht wesentlich zu erhöhen, sei erreicht worden. HSH-Geschäftsführer Stephan Hauber: „Auch wenn im Vorfeld das eine oder andere Problem aus dem Weg geräumt werden musste, die Einführung des neuen Personalausweises war bei allen MESO-Kunden ein voller Erfolg. Gleichzeitig wurde damit auch eine wichtige Grundlage für viele neue Online-Anwendungen geschaffen.“

(rt)

Stichwörter: Digitale Identität, neuer Personalausweis (nPA), HSH, Einwohnerwesen, MESO, Stephan Hauber